

相談に相談しよう
不払い相談、融資・税金相
談、教育資金、サラ金、生
活保護、社保未加入問題…
練馬支部 03-3825-5522

けんせつ北部

購読料は組合費に
含まれています。

発行所
東京土建一般労働組合
城北ブロック会議
東京都豊島区池袋 5-22-15
板橋 (3963) 5325
練馬 (3825) 5522
豊島 (3986) 2471
北 (3902) 7121
発行人 代表者 佐藤 広平
発行日 1日、9日、17日、25日

全国の建設の仲間と連帯し、国と都へ要請行動



寒空の中、都庁へ請願行動を行う練馬支部の仲間

月25日、朝から冷たい雨が降る中、土建国保への予算獲得にむけて行われた建設不況打開・生活危機突破・予算要求集会に49県連、5178参加しました。

この日はまず午前中に、都庁前的新宿中央公園「水の広場」に集合して、都庁各部局・政党との交渉に要請団を送り出しました（練馬支部からは福祉保健員による個人請願行動を）。

午後は、場所を日比谷公園に移動。全国からさへ多くの仲間が集まり、総決起大会を開催しました。今大会の主旨は「預金・単価の引き上げ」と「予算要求」との二本柱です。さらに東京都厅に對しても、集会参加者全員による個人請願行動を行いました。

局、産業労働局、共産党交渉に参加）。東京都予算要求、仕事と就労確保、諸要求実現、生活危機突破、建設国保組合への現行水準予算確保を訴える、重要な対都要請行動を行いました。

午後は、場所を日比谷公園に移動。全国からさへ多くの仲間が集まり、総決起大会を開催しました。今大会の主旨は「預金・単価の引き上げ」と「予算要求」との二本柱です。さらに東京都厅に對しても、集会参加者全員による個人請願行動を行いました。

賃金単価引き上げ！補助金獲得！

11月25日、朝から冷たい雨が降る中、土建国保への予算獲得にむけて行
なわれた建設不況打開・生活危機突破・予算要求集会が9票棄権、51178

土建国保の補助金確保へ正念場 必要な予算を要求

を中心に、政党代表に強

を中心し、政党代表に強く訴えるとともに、各省庁へ要求項目の実現を求めていることです。各会派の国会議員も参加、自民党建設議連会長の佐田玄一郎をはじめ7政党の国会議員からあいさつがあり建設国保への予算要求のほか、公契約法の制定や法定福利費の別枠支給の問題について国が責任を果たすことをアピールする集会となりました。

集会後は、冷たい雨が降りしきる中、デモ行進をして建設業の苦境を訴えました。

「法定福利費支給」「賃金あげろ」「建設国保を守れ!」「消費税増税反対!」などの要求項目を掲げ、東京駅付近までデモ行進をおこないました。

今回、練馬支部からは116人が参加。ご参加された皆さん、寒い中一日ご苦労様でした。

財務省向け予算要求はがき運動、組織人員100%以上を取り組む

年3回にわたり行われている予算要求ハガキ運動も、今年最後の取り組みとなりました。財務省に向け11月下旬と12月上

旬に発送。予算要求行動と合わせて、私たちの声を国に届けていくことを（財務省の職員は、私たちの書いたはがきを一枚一枚見ていました）は、必ず私たちの要求実現につながっていきます。

区民要求実現集会開催 暴走政治にSTOPを

集会では、こうした各団体の取り組みを運動の根幹として、要求実現をめざす意思統一を確認。最後に、来年の参議院選挙で、暴走政治をストップさせることと、安全保障関連法案の廃止に向けて、幅広い世論構築と違憲訴訟などを支援していくことが確認され集会を終了しました。

歴史から「2015年安保闘争」（戦争法反対運動）の位置づけを明らかにし、新しい共同の実現と発展こそが、戦争法を廃止することを確認。提起されている2000万反対署名の取り組みを進めることを決意しました。そして集会の文化行事では、ともしうび「出張歌声喫茶」が行われ、参加者全員で合唱しました。その後、区内4団体からも、それぞれの団体が取り組んでいたたかいの報告がされ、東京土建練馬支部からは、和鳴仕事対策部長が東京土建の地域防災活動の報告を行いました。

スタンダード

配偶者口ア

時の
ことば

ままパソコン作業をするにより、血
が良くなるのはもちろん、従業員間での「
ユニークーション」が活性
になるという効果も
挙げられています。た
だし、長時間、定位置
の立ちっぱなしは、
じように健康を害す
可能性があるので注
が必要です。

オフィスで事務作業を終日行う人などが「座りすぎ」によって、健康を害する事例が増えています。血流が悪くなるのが健康害悪の一因とされ、重くみた海外の大手IT企業や学校で導入されているのがスタンディングデスクです。「座っている時間が世界長い」といわれる日本でも一部企業の使用が始まっています。

夫婦のうちどちらかが先に死んでした場合に遺された方が陥る悲嘆のことです。とりわけ配偶者への依存度が強かつた人は深刻です。

1960年代にアメリカの精神科医が行った調査によれば、人生の過程で起こる「イベント」が与えるストレス度合」のうち、最大のものは「配偶者の死」でした。

4人に1人が65歳以上の高齢

けで、2011年以降の会計で約3000億円に達していることが分かった。環境保全や格差是正などの視点から銀行の社会性を評価する国際的な取り組みの一環で、「フェア・ファイナンスガイド・ジャパン」が11月29日に発表したものだ。同ガイドは、自然環境や人権、透明性など15のテーマから銀行を「採点」し、その情報を広く一般に公開する取り組みで、世界7カ国に広がっている。

銀行預金者がその情報を見て口座変更や銀行への意見提出につなげること

A black and white photograph of a woman speaking at a podium during a political rally. She is holding a piece of paper and speaking into a microphone. The background features a large banner with Japanese text. In the foreground, the back of another person's head is visible.

新たな局面の戦いを展望する 小森陽一氏

ねりは大根

◆劣悪な労働環境や労働者使い捨ての経営手法が問題となっている

起こし、銀行の方針を変えさせる力になつていい。しかし、今回のテーマで実態調査を行つた担当者は、劣悪な労働を防止する視点からの投融資方針を持っている銀行は少ない。そのため、労働問題を告発され社会問題になつてゐる企業にも変わらず多額の投融資が行わわれている実状がある」と報告していた。

組合の健診受け、健康に確信持って新年度を迎えよう！

2月21日(日)開催 東京土建練馬支部日曜集團健診会場と定員一覧

◎ 分会名および、分会ごとの健診会場一覧 申し込み締め切り…2月3日(水)

分会名	分会指定会場名	住所	定員
豊玉・高松・貫井・南田中・旭町光が丘 中村・富士見台	練馬支部会館 (担当 代々木病院)	練馬区中村北1-6-2	300人
北練馬・田柄・春日・早宮	練馬第一診療所	練馬区平和台4-20-16	100人
練馬・桜台・新豊玉・北事業所・南事業所	練馬第二診療所	練馬区練馬1-6-16	100人
学園・西大泉・泉・石神井台・上石神井 石神井・谷原台・関町	大泉生協病院	練馬区東大泉6-3-3	180人
土支田・大泉東・新大泉・北大泉	ねりま西クリニック	練馬区大泉町3-2-9	120人

健康診断のお知らせ

【早宮分会・天野邦子】
今年ももうわずかです
ね。やり残しの仕事が無い様頑張ります。

【西大泉分会・橋本幸雄】
冬は鍋物が一番！仕事で

【石神井分会・小林一郎】
私は東京土建国保組合
設立45周年記念健康ウォ

ーキングに参加しまし

は石折、左折に寒い中ス

タッフが指示をしていま

した。雨は最後まで降つ

ていました。次回も参加

したいと思う10kmコース

でした。

【春日分会・大室知加子】
先日、うちに詐欺電話がありました。夕方から

てきました。いきなり「10

時ごろ電話したけど、い

なかつたじやない？」

私「あなたはどうなた?」
(それには答へず)「10

時ごろ電話したのに」。
私「家族ならないことわかつてはいるはずじゃ

ない」。「あ、吉村さんじやないですか？失礼しました。」
【春日分会・堀口千津惠】
今年ももうすぐ終わりです。この一年、けんせつ北部のクロスワードパズルで楽しませてもらいました。脳が萎縮しない為にも。おかげに図書券拿到了。でも頂き感謝の一年でした。

【北事業所・神長陽介】
毎年クロスワードパズルを楽しみにしています♪



た。井の頭公園に集合、
この日は雨天でしたので、組合本部から「気を付けて歩いてください」といさつ。そしてスタート。成蹊学園。武蔵野中央公園。クリンパーグ

ト。と歩く。そしてスタート。

ゲーム・血圧測定などな

どありました。コースに

ゲート。ゴールとな

る。お楽しみ抽選会・

歩道と通つてゴールとな

った。お楽しみ抽選会・

ゲート。三鷹駅。風の散

歩道と通つてゴールとな

った。お楽しみ抽選会・

ゲート。三鷹駟。風の散

歩道と通つてゴールとな

った。お楽しみ抽選会・